

GLYCER PUMP®



PEAK 02 BLEND™
MÉLANGE PEAK 02™



CITRULLINE
& ARGININE



BETAÏNE ANHYDROUS
BÉTAÏNE ANHYDRE



BLUE RAZ
FRAMBOISE
BLEUE



BUCKED UP.®

PUMP -OCALYPSE

NATURAL & ARTIFICIAL FLAVORS / SAVEURS NATURELLES ET ARTIFICIELLES
NPN 80116660 | NET WT/POIDS NET 12.7 oz (360 g)

Product Facts/Info-produit

Medicinal ingredients: Each serving (12.0 g) contains: Glycerol 2275 mg, Agmatine 500 mg, Agmatine sulfate 284 mg, Betaine 500 mg, Cordyceps militaris 500 mg, Ganoderma lucidum 300 mg, Hericium erinaceus (Lion's Mane) 50 mg, L-Arginine (1000 mg L-Arginine monohydrochloride) 827 mg, L-Citrulline 3000 mg, Lentinula edodes (Shiitake) 50 mg, Pleurotus eryngii 50 mg, Trametes versicolor (Turkey Tail) 50 mg.

Uses: Athletic support and workout supplement. Source of amino acids involved in muscle protein synthesis. Helps to support liver function.

Warnings:

Do not use if you have had a heart attack/myocardial infarction. **Ask a health care practitioner before use** if you are pregnant or breastfeeding, are taking medication for cardiovascular diseases, erectile dysfunction, and/or blood thinners, suffer from cardiovascular disease and are attempting an increase in physical activity or if your cardiovascular condition worsens, have a mood/affective or psychiatric disorder, or taking antidepressant or opioid analgesic medications, if you have diabetes or a cardiovascular disease.

When using this product some people may experience gastrointestinal discomfort (such as diarrhea). **Stop use** if hypersensitivity/allergy occurs. Consult a health care practitioner if symptoms of gastrointestinal disturbance develop and persist, or for use beyond 3 weeks.

Keep out of reach of children.

Directions: Adults: 1 scoop, once per day. Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise. Mix product well in 1-2 cups of liquid (water, juice, etc.) immediately before consumption. Take with food to avoid digestive upset.

Non-medicinal ingredients: Malic acid, calcium silicate, silicon dioxide, blue raspberry flavor (natural & artificial), sucralose, citric acid, flavor (natural & artificial), blue spirulina (color).

Questions/Questions : 1-855-205-2825

Ingédients médicinaux : Chaque portion (12,0 g) contient : Glycérol 2275 mg, Agmatine (500 mg de sulfate d'agmatine) 284 mg, Bétaïne 500 mg, Cordyceps militaris 500 mg, Ganoderma lucidum 300 mg, Châtaigne de lion (Hericium erinaceus) 50 mg, L-Arginine (1000 mg de monochlorhydrate de L-arginine) 827 mg, L-citrulline 3000 mg, Shiitake (Lentinula edodes) 50 mg, Pleurotus eryngii 50 mg, Queue-de-dindon (Trametes versicolor) 50 mg.

Usages : Soutien athlétique. Source d'acides aminés non essentiels jouant un rôle dans la synthèse des protéines musculaires. Supplément à l'entraînement. Aide à soutenir les fonctions du foie.

Mises en garde :

Ne pas utiliser si vous avez subi un infarctus du myocarde/crise cardiaque. **Consulter un praticien de soins de santé avant l'utilisation** si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous prenez des médicaments pour une maladie cardiovasculaire, le dysfonctionnement érectile, et/ou des anticoagulants; si vous avez une maladie cardiovasculaire et que vous tentez d'augmenter votre activité physique, ou si votre état cardiovasculaire s'aggrave; si vous avez un trouble de l'humeur/affectif ou psychiatrique; si vous prenez des antidépresseurs ou des opioïdes analgésiques; si vous avez le diabète ou une maladie cardiovasculaire.

Lors de l'utilisation de ce produit certaines personnes pourraient manifester de l'inconfort gastro-intestinal (tel que la diarrhée). **Cesser l'usage** en cas d'hypersensibilité ou d'allergie. Consulter un praticien de soins de santé si les symptômes de maux gastro-intestinaux se manifestent et persistent, ou pour un usage de plus de 3 semaines.

Tenir hors de portée des enfants.

Mode d'emploi : Adultes : Prendre 1 mesure, 1 fois par jour. S'assurer de boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l'exercice. Bien mélanger le produit dans 1 à 2 tasses (240 à 480 mL) de liquide (eau, jus, etc.) et consommer immédiatement. Mélanger et boire immédiatement. Prendre avec de la nourriture/un aliment pour éviter des maux digestifs.

Ingédients non médicinaux : Acide malique, silicate de calcium, dioxyde de silicium, arôme naturel et artificiel de framboise bleue, sucralose, acide citrique, arôme naturel et artificiel, spiruline bleue (colorant).

DS
DAS LABS

Fabriqué exclusivement pour :
Manufactured exclusively for:
DAS LABS
781 Auto Mall Dr #102,
American Fork, UT 84003
855.205.2825



MANUFACTURED IN USA
DOMESTIC & IMPORTED INGREDIENTS
FABRIQUÉ AUX É.-U.
INGRÉDIENTS DOMESTIQUES ET IMPORTÉS.



Bonnes Pratiques
de Fabrication
Qualité contrôlée

BLUE RASPBERRY FLAVOR
SAVEUR DE FRAMBOISE BLEUE



23.03.04

GlycerPump® is a trademark of Pinnacle Ingredients (Australia).
GlycerPump® est une marque déposée de Pinnacle Ingredients (Australie).

GLYCER PUMP
PEAK 02

Peak 02 is a product owned by Duraque Nutrition.
Peak 02 est un produit de Duraque Nutrition.
Duraque Nutrition, LLC is not the distributor exclusive mondiale de Compound Solutions, Inc.

#GETBUCKEDUP